

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB ANAK LULUSAN SLTP TIDAK MELANJUTKAN PENDIDIKAN KE SLTA DI DESA SUKATANI KECAMATAN KALIANDA KABUPATEN LAMPUNG SELATAN TAHUN 2012

Oleh

Nurani Kusmayanti

Rendahnya tingkat pendapatan orang tua mengakibatkan anak lulusan SLTP tidak melanjutkan pendidikan ke SLTA. Tingkat pendapatan orang tua yang rendah hanya dapat mencukupi kebutuhan hidup sehari-hari saja, sehingga tidak dapat mencukupi biaya anaknya untuk melanjutkan pendidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mengkaji faktor-faktor penyebab anak lulusan SLTP tidak melanjutkan pendidikan ke SLTA, dengan titik kajiannya pada pendapatan orang tua, pendidikan orang tua, persepsi orang tua, jumlah anak yang dimiliki orang tua, lingkungan sosial anak dan minat anak lulusan SLTP untuk melanjutkan pendidikannya ke SLTA di Desa Sukatani Kecamatan Kalianda Kabupaten Lampung Selatan. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Sampel pada penelitian ini sebanyak 76 anak. Pengumpulan data primer menggunakan teknik observasi dan kuesioner. Pengumpulan data sekunder menggunakan teknik dokumentasi. Analisis data dengan tabulasi dan persentase sebagai dasar deskripsi dalam pembuatan laporan penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan, bahwa (1) Anak lulusan SLTP yang tidak melanjutkan pendidikan ke SLTA (64,47%) disebabkan karena tingkat pendapatan orang tua yang rendah. (2) Anak lulusan SLTP yang tidak melanjutkan pendidikan ke SLTA (14,47%) memiliki minat yang rendah untuk sekolah. (3) Anak lulusan SLTP yang tidak melanjutkan pendidikan ke SLTA (13,16%) berada pada lingkungan sosial yang kurang mendukung. (4) Orang tua anak lulusan SLTP yang tidak melanjutkan pendidikan ke SLTA (5,27%) disebabkan memiliki jumlah anak yang banyak. (5) Orang tua anak lulusan SLTP yang tidak melanjutkan pendidikan ke SLTA (2,63%) memiliki persepsi yang negatif terhadap pendidikan. (6) Rendahnya tingkat pendidikan bukan merupakan faktor penyebab anak lulusan SLTP yang tidak melanjutkan pendidikan ke SLTA.

